

Le Vatican confirme la visite du Pape au Canada du 24 au 29 juillet 2022
Une visite de guérison, d'espoir et de réconciliation
« Marcher ensemble »

Le Vatican a publié des détails supplémentaires au sujet de la visite papale au Canada, du 24 au 29 juillet 2022. La visite du Saint-Père donnera à celui-ci l'occasion d'écouter et de dialoguer avec les peuples autochtones, d'exprimer sa proximité sincère et d'aborder les effets causés par les pensionnats autochtones au Canada. La visite papale sera également l'occasion pour le pasteur des 1,2 milliard de Catholiques du monde entier de tisser des liens avec les communautés catholiques du Canada.

Le Saint-Père se rendra en Alberta (séjour à Edmonton) du 24 au 27 juillet, suivi d'une visite à Québec et à Sainte-Anne-de-Beaupré, du 27 au 29 juillet. Le pape François se rendra enfin à Iqaluit, au Nunavut, l'après-midi du 29 juillet, avant de s'envoler pour Rome.

Le chemin de réconciliation, de guérison et d'espoir que suivra le Saint-Père, inspiré du thème « Marcher ensemble », comprend des visites d'un ancien pensionnat, des lieux de pèlerinage autochtones, deux messes publiques et un mélange d'événements privés et publics. Il y aura des billets disponibles (gratuits) pour un nombre limité d'événements, lesquels seront tous diffusés et accessibles en direct.

Pour plus d'informations sur les billets, pour faire du bénévolat, faire un don ou en savoir davantage, l'information est disponible sur www.visitepapale.ca (en français) ou www.papalvisit.ca (en anglais). Merci de continuer à prier pour la santé du pape François et pour tous ceux qui sont engagés sur le chemin de guérison et de réconciliation en cours.